

Avanza proceso de renovación de tierras dedicadas a los cítricos en Jagüey Grande



Jagüey Grande, 23 ago (RHC) La plantación este año de unas 650 hectáreas de cítrico en áreas de este municipio matancero ratifica el objetivo cubano de avanzar en la sustitución de las áreas más viejas e infestadas de ese plan, sin descartar el monitoreo permanente y el sistema de fumigación para aminorar los efectos de las plagas.

Armando Perdomo García, director de la Empresa Agroindustrial Victoria de Girón, especificó que el volumen de las nuevas plantaciones de agrios asciende ya a más de 8 500 hectáreas, de las cuales unas 5 000 están en producción con rendimientos notables, reporta el periódico Granma.

Subrayó que la aspiración es llegar a unas 18 000 hectáreas con variedades más resistentes, con un marco de siembra más estrecho y bajo sistemas tecnológicos selectos. Admitió que aunque la vida útil de las nuevas plantaciones será menor, los patrones en cambio son más resistentes y aportan mayor productividad.

Insistió en que trabajan por incrementar en dos hectáreas las casas de tapado donde se producen las posturas de cítricos, lo cual permitirá extender el desarrollo de los semilleros y con ello cubrir el programa

de siembra hasta 1 200 hectáreas por año.

El directivo observó que deben cumplir sin contratiempos el plan anual fijado en 69 000 toneladas de agrios y se mostró satisfecho por los resultados en la cosecha de limón, que en esta campaña debe exceder la cifra de 2 000 toneladas. Sobre la recolección de mango dijo que ya entregaron a la industria un volumen superior a las 12 000 toneladas.

En ese sentido recordó el firme propósito de cerrar los ciclos productivos, mantener los ritmos de exportación, auxiliarse de minindustrias para sobrellevar los picos de cosecha, y hacer un rediseño del Combinado Industrial Héroes de Girón, centro con la responsabilidad de moler grandes volúmenes de productos y donde urge diversificar la línea de llenado para extenderlos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/139101-avanza-proceso-de-renovacion-de-tierras-dedicadas-a-los-citricos-en-jaguey-grande>



Radio Habana Cuba